



Interessen-
gemeinschaft
Fahrzeugrestauratoren
Schweiz

Beschlüsse der Mitgliederversammlung 2024 zur Beitragserhöhung

Die Mitgliederversammlung hat am 9. März 2024 in Kempththal mit grossem Mehr beschlossen, die Mitgliederbeiträge zu erhöhen.

Als Begründung überzeugten folgende Argumente:

- Der Jahresbeitrag wurde seit 11 Jahren nicht verändert
- Die Kosten für Versammlungslokale sind massiv gestiegen
- Die Referentenhonorare wurden letztmals vor fünf Jahren angepasst
- Die Web-Kosten sind gestiegen
- Die Ablösung der Sekretariatsstelle bietet mehr Dienstleistung und braucht damit mehr Arbeitsstunden und entlastet dadurch den Vorstand
- Vermehrt wird in Werbung investiert (Betriebe, junge Fachleute, Lehrgangsausschreibungen)

Die Versammlung hiess die Beitragserhöhung im Grundsatz einstimmig gut und genehmigte anschliessend die Anpassung der Beiträge von 200 auf 280 bzw. von 500 auf 640 Franken für Firmenmitglieder und von 150 auf 220 Franken für Fördermitglieder sowie Einzelmitglieder. Der Antrag des Vorstandes wurde dabei durch den Antrag von Louis Frey noch um 40 Franken erhöht. Damit ist nun auch die Verpflegung an der Mitgliederversammlung für die Mitglieder der IgFS bezahlt.

Mit diesen Entscheiden wird die Jahresrechnung 2024 positiv abschliessen. Die Eintrittsgebühren bleiben unverändert.

Besten Dank an alle IgFS-Mitglieder für Ihr Vertrauen.